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(I lavori iniziano alle ore 14.32 con l'esame delle interrogazioni a risposta immediata, ai sensi
dell'articolo 100 del Regolamento interno del Consiglio regionale)

OMISSIS

*****

Interrogazione a risposta immediata n. 1086 presentata da Magliano, inerente a
"Mezzo MSB in forma continuativa H24 presso il Comune di Sestriere: la Giunta
intende garantire questo servizio?"

PRESIDENTE

Proseguiamo i lavori esaminando l'interrogazione a risposta immediata n. 1086.
La parola al Consigliere Magliano per l'illustrazione.
Prego, Consigliere; ne ha facoltà per tre minuti.

MAGLIANO Silvio

Grazie, Presidente.
Premetto che, per avere un supporto di primo soccorso sanitario e soccorso piste, da oltre

un anno l’Amministrazione Comunale di Sestriere ha raggiunto un’intesa con la Croce Verde
di Villastellone.

Il personale della Croce Verde di Villastellone ha aperto una "Sezione Sestriere" che
opera al Colle tutti i weekend e nei giorni festivi dalle 8 del sabato mattina alle 18 della
domenica sera, mettendo a disposizione anche un’ambulanza 4x4 di primo intervento.

Premesso, altresì, che il Dipartimento interaziendale emergenza sanitaria territoriale
118 ha affidato alla Croce Verde di Villastellone, in convenzione territoriale in forma
estemporanea dal 1° marzo al 31 dicembre 2022, l’attività di trasporto sanitario d’emergenza
118 sul territorio di Sestriere e della Provincia di Torino, il mezzo, coordinato direttamente
dalla centrale del 118, è di supporto alle varie tipologie d’intervento: da semplici codici verdi,
con il trasporto dei pazienti in ospedale, sino a emergenze più complesse che prevedono
l’intervento dell’elisoccorso (a Sestriere è attiva H24 una piazzola di atterraggio).

Rilevato che la Croce Verde di Villastellone ha eseguito, nei primi tre mesi del 2022,
quasi 300 interventi, numero non effettivo poiché fino al 1° marzo la convenzione non era
ufficialmente attiva, il personale della Croce Verde di Villastellone durante la stagione
sciistica ha garantito la copertura H24, pur essendo convenzionata in forma estemporanea.

Considerato che a gennaio 2020 Sestriere ha raggiunto dei picchi di affluenza da record,
con punte di 30 mila presenze; Sestriere è, per il turismo nazionale e internazionale, una meta
rinomata e un importante punto di riferimento non solo per la stagione invernale, offrendo,
oltre allo sci, la possibilità di praticare sport tutto l’anno (dal calcio al nuoto, dalle passeggiate
a cavallo alle escursioni alpinistiche).

Tenuto conto che avere in loco un’ambulanza con soccorritori abilitati pronti a
fronteggiare situazioni difficili permette di intervenire tempestivamente anche in condizioni
gravi.

Tenuto conto che la stagione invernale si è conclusa e che Sestriere inizia a prepararsi
per accogliere i turisti estivi, sarebbe importante per il territorio garantire un immediato
soccorso in maniera continuativa, estendendo il servizio non solo nel weekend e nei giorni
festivi, bensì H24.
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Constatato che il mezzo di base in forma continuativa H24 più vicino è situato presso il
Comune di Porte di Pinerolo, con una percorrenza di circa un’ora (cinquanta chilometri),
mentre nelle ore notturne risultano convenzionati H12 (dalle 20 alle 8) altri due mezzi MSB,
uno presso il Comune di Bardonecchia con una percorrenza di quaranta minuti (trentasette
chilometri) e l’altra a Perosa Argentina, con una percorrenza di quarantacinque minuti (38
chilometri), interroga l’Assessore per sapere quali azioni intenda mettere in campo questa
Giunta per prevedere la disponibilità, presso il Comune di Sestriere, di un mezzo MSB in
forma continuativa H24, al fine di garantire un immediato soccorso, riducendo così
drasticamente i tempi d’intervento.

Come lei sa, Assessore, le amministrazioni del territorio le hanno anche scritto e con il
question time volevamo capire se c’era la volontà di garantire uno dei centri più importanti,
anche nella stagione estiva, dal punto di vista della tutela dei turisti, e non solo, ma anche di
coloro che lì abitano, attraverso questo tipo di servizio.

Grazie, Presidente.

PRESIDENTE

Ringraziamo il Consigliere Magliano per l’illustrazione.
La Giunta ha chiesto di rispondere all’interrogazione delegando l’Assessore Luigi Icardi.
Prego, Assessore; ne ha facoltà per cinque minuti.

ICARDI Genesio Luigi, Assessore alla sanità

Grazie, Presidente.
C'è la necessità, che tutti conosciamo, di copertura del territorio regionale con i mezzi di

soccorso dell’emergenza. Questa necessità è da sempre inserita nella programmazione
complessiva del sistema di risposta 118 e si attua attraverso l’approvazione di un piano di
attività del Dipartimento 118, un piano annuale che per l’anno 2022 è già stato valutato e
deliberato con determina regionale.

Questa programmazione ha sempre tenuto conto delle necessità emergenti del territorio,
fatta salva la verifica del trend, cioè del numero degli interventi effettuati in tutti i vari ambiti
territoriali, con una verifica puntuale tutti gli anni.

In base a questo viene stanziato un budget, che poi trova la sua collocazione nella
delibera di cui parlavo prima.

Questo comporta anche la distribuzione omogenea su tutto il territorio regionale.
La verifica fatta sull’area da lei citata, dalla Croce Verde di Villastellone, vede

settantanove interventi dal marzo 2022 (prima, l'associazione non aveva convenzione in loco).
Nella gran parte dei casi sono tutti codici minori, fortunatamente.

È necessario, quindi, fare una valutazione su un arco temporale più lungo, per effettuare
da parte dei tecnici (perché questa non è una valutazione politica) l'effettiva necessità di
copertura del territorio, valutando anche il rapporto costo-beneficio e la trasformazione di una
MSB da estemporanea a continuativa, come i Sindaci hanno richiesto.

Non da ultimo, stiamo valutando anche il trasferimento di tutto il sistema del 118
all’interno di Azienda Zero. Questo comporterà una rivalutazione, comunque…

(Commenti del Consigliere Magliano)
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ICARDI Genesio Luigi, Assessore alla sanità

Almeno questa stagione va monitorata; dopodiché, potrà essere presa una decisione, in
positivo o in negativo, secondo i dati, ma, ripeto, è una decisione squisitamente tecnica.

Grazie, Presidente, ho concluso.

PRESIDENTE

Ringraziamo l’Assessore Luigi Icardi per la risposta.

*****

OMISSIS

(Alle ore 15.07 il Presidente dichiara esaurita la trattazione
delle interrogazioni a risposta immediata)

(La seduta inizia alle ore 15.16)


